Échange avec Göttingen du 22 au 31 mai 2024

Nos correspondants allemands sont arrivés mercredi 22 mai au soir et ont pu dès le lendemain profiter d'une matinée au lycée avec une visite organisée par les élèves de section européenne puis des ateliers franco-allemands (sur le thème de la nourriture) menés par Mme Braun.

Dans les jours qui ont suivi, ils ont pu découvrir le centre-ville au travers d'un rallye, la cathédrale (visite menée par M.Rayez, très appréciée par le groupe), le musée de Picardie (visite et activité menées par Mme Grimonpont) et bien sûr les hortillonnages qui ont beaucoup plu aux partenaires malgré le temps maussade.







L'excursion franco-allemande a eu lieu cette année en Baie de Somme (à St Valery et au Hourdel) et laissera de bons souvenirs à tous.





Nos correspondants se sont également rendus en train à Paris et ont pu découvrir ou redécouvrir la capitale par eux-mêmes.





Les partenaires allemands ont bien sûr pu découvrir le système scolaire français en assistant à des cours avec (ou sans) leurs correspondants. Mais aussi participer à une initiation au self défense, sport qui n'a laissé personne indifférent.







es binômes franco-allemands ont travaillé sur des affiches rendant compte de leur séjour à Amiens et nos collègues/partenaires nous ont également proposé leur version de la chanson de Namika « Je ne parle pas français »







Le départ de nos désormais amis allemands vendredi 31 au matin a été marquée par quelques larmes.







